

A l'aventure - 1/1

Interprété par In Memoriam.

Partir à l'aventure, exalter tous mes sens,
Décider de mon futur est devenu pour moi une urgence.
Absolue, impérative, absolue, c'est une question de vie ou de mort!
De l'Atlantique à l'Oural, partout de nouveaux paysages,
Vastes plaines et hautes montagnes, attendent qu'on les rejoigne.
Elles s'offrent à moi, elles s'offrent à toi,
Ca ne te dirait pas qu'on y aille,
Depuis le temps que ça nous travaille.
Partir à l'aventure, exalter tous mes sens,
Décider de mon futur est devenu pour moi une urgence.
Prendre un nouveau départ, recommencer à zero,
Chercher la paix de l'âme, goûter au silence et au calme,
Est salubre, prioritaire, même nécessaire
Pour réveiller en moi le volcan qui sommeille,
Traverser les océans, gravir le toit du monde,
Atteindre le firmament sans perdre une seconde.
On y va ? Pour de bon ! Fais ton choix !
Mais surtout, oui, surtout ne dis pas non.